

Regierungsratsbeschluss

vom 1. Februar 2011

Nr. 2011/257

Empfang einer chinesischen Delegation

Aufhebung Regierungsratsbeschluss Nr. 2010/1607 vom 7. September 2010

1. Erwägungen

Mit Regierungsratsbeschluss Nr. 2010/1607 vom 7. September 2010 wurde für den vorgesehenen Empfang einer chinesischen Delegation, welcher für den 22. Oktober 2010 vorgesehen war, ein Apéro-Beitrag gesprochen. Dieser Empfang wurde kurzfristig abgesagt.

Am Mittwoch, 9. März 2011, nachmittags, findet nun der Empfang der an der Fachhochschule Nordwestschweiz anwesenden chinesischen Delegation statt. Die Rathausführung wird durch Staats-schreiber Andreas Eng und Staatsschreiber-Stellvertreterin Yolanda Studer durchgeführt.

2. Beschluss

- 2.1 Auf Gesuch hin wird den ca. 20 Teilnehmenden im Anschluss an die Rathausführung ein Apéro im Foyer zum Vorzimmer offeriert. Die Kosten des Regierungsrates gehen zu Lasten des Allg. Kredites, Konto 319002, KST. 5620, und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.
- 2.2 Regierungsrat Walter Straumann wird die Anwesenden im Namen des Regierungsrates begrüessen.
- 2.3 Die Organisation des Apéros erfolgt durch die Staatskanzlei.
- 2.4 Der Regierungsratsbeschluss Nr. 2010/1607 vom 7. September 2010 wird aufgehoben.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Staatskanzlei 5 (Eng, Stu)
Amt für Finanzen

Regierungsrat Walter Straumann

Standesweibel

Rathausabwart

Prof. Dr. Guy Ochsenbein, Fachhochschule Nordwestschweiz, 4600 Olten

Ruth Greber, Personalamt, Intern